

Junta Directiva de Fedepalma en Codazzi

El pasado viernes 17 de marzo se llevó a cabo la reunión de marzo de la Junta Directiva de Fedepalma en las instalaciones de la planta extractora Oleoflores en Codazzi-Cesar. Además de la nutrida asistencia de sus miembros, hubo algunos invitados especiales, como los gerentes de Indupalma, Rubén Darío Lizarralde, de Unipalma, Luis Eduardo Betancur, y el Gerente del IFI, Carlos Wolf Isaza. El Dr. Wolf, luego de conocer brevemente la historia del cultivo en Colombia, la situación actual del sector palmicultor y su reciente evolución, manifestó su admiración por el gremio palmero y expresó su interés en apoyar nuevos proyectos agroindustriales de los palmicultores del país.

Dentro del programa de la reunión, los asistentes visitaron la plantación de la Hacienda Las Flores de propiedad de Carlos Murgas Guerrero, las nuevas siembras con riego subfoliar en la Finca El Carmen, el jardín de semillas de palma y su laboratorio, los cultivos de mango en Frutiflor y por último, la planta extractora y refinadora de aceite de palma.



Algunos de los asistentes a la Junta Directiva en la Hacienda Las Flores.

Nuevas afiliaciones a Fedepalma

Damos la bienvenida a los palmicultores que se afiliaron a Fedepalma, durante el primer trimestre de 1995.

Razón Social	Plantación	Zona
- Germán López Cely	Maporita Dos	Central
- Marcos Collazos Ortiz	Agua Bonita	Central
- María Magdalena de Zorro	Simacota	Central
- Palmas del Cesar S.A.	Palmas del Cesar	Central
- Donaldo Espinosa Martínez	Palmas Oleaginosas Abisinia Badillo	Norte
- Enrique Aarón David	Palmas La Victoria	Norte
- Fernández de Castro Jiménez y Cía.S.C.	San Quintín	Norte
- Fernando A. García & Cía. Ltda.	La Experiencia	Norte
- Inés L. de Vives & Cía S en C.	Palmars Santa Inés	Norte
- Inversiones Agropecuarias La Rebeca Ltda.	La Rebeca	Norte
- Luis Eduardo Martínez Salas	Fátima	Norte
- Cecora Ltda.	La Mono	Oriental
- Javier Salazar Romero	Las Animas	Oriental

Palmeros venezolanos relanzan Acupalma

Los palmicultores venezolanos realizaron el pasado 22 de febrero la Asamblea Anual de Acupalma, durante la cual se hizo un relanzamiento de la Asociación y se trazaron nuevos planes para realizar una gestión más efectiva con el Gobierno, para tratar de obtener políticas más favorables para los cultivadores de palma en ese país.

Se eligió como Presidente al Dr. Luis Felipe París, de Palmonagas y como nuevo Gerente al Dr. Rodolfo Carrero Carrera, economista con maestría en economía agrícola, quien asume muy optimista el cargo de dirigente gremial, en reemplazo de Julio Barrios Guerra.

Entre los temas tratados en la reunión, se acordó ampliar la vinculación de los palmicultores a la Asociación y buscar tener una relación más directa con gremios y organismos de palmicultores de otros países. De otra parte, la Asociación entrará a realizar un diagnóstico sobre actividades o programas de interés para los palmicultores venezolanos que se deban llevar a cabo a través de Acupalma.

El Presidente de Fedepalma, Jens Mesa Dishington, quien estuvo invitado a la Asamblea, ofreció todo el apoyo y colaboración de la Federación para trabajar en combinación con Acupalma.

El Palmicultor se complace por el nuevo impulso que se le va a dar a la Asociación de Cultivadores de Palma de Venezuela -Acupalma-, el cual redundará en beneficio de los palmicultores de ese país y del cultivo en la subregión.